



Laakirchens Kinderbildungs- und betreuungseinrichtungen präsentieren sich neu im Internet

LAAKIRCHEN. Mit einer ansprechenden und übersichtlichen Homepage sind Laakirchens Kinderbildungs- und betreuungseinrichtungen ab sofort unter www.kbbe-laakirchen im Internet vertreten. Hier finden sich zentral alle wichtigen Informationen zu den einzelnen Einrichtungen der Stadtgemeinde Laakirchen. Öffnungszeiten, Termine, Ferienzeiten und vieles mehr können so von den Eltern schnell abgerufen werden. Das Team aus professionellen PädagogInnen und Assistenzkräften stellt sich, ihr Leitbild und ihren jeweiligen Tagesablauf in den Gruppen vor. Auch das pädagogische Konzept, nach dem die Kinderbildungs- und betreuungseinrichtung geführt wird, ist für die Eltern ersichtlich. *„Die professionelle Arbeit, die von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Kinderbildungs- und betreuungseinrichtungen leisten, spiegelt sich in dem gelungenen Internetauftritt wider. Für die Eltern ist es wichtig die Kinder gut aufgehoben zu wissen. Auf der Website können sich die Familien einen ersten Eindruck machen und sich über alle wichtigen Details informieren“*, so Amtsleiter Mag. Joachim Wintner.

Zur Website: www.kbbe-laakirchen.at



Foto© Wolfgang Spitzbart